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Seit Jahren gibt es Bemühungen, einen angemessenen ÖPNV (Straßenbahnverkehr) besonders 
abends nach den Veranstaltungen auf der Schiffbauergasse zu gewährleisten. 
Bislang konnten Teilerfolge nicht verstetigt werden, sodass die Kritik immer wieder geübt wird.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Welche Überlegungen respektive konkreten Planungen die Publikumskritik aufgreifend gibt es, um den 
ÖPNV von und zur Schiffbauergasse insbesondere in den Abendstunden zu verbessern?

gez. Dr. Karin Schröter
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